

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽差し。いよいよ夏がやってきました!子どもたちが毎日楽しみにしているプール遊びが始まって、1ヶ月がたとうとしています。テラスに出て、タライに入っているおもちゃを手に取りプールの中に浮かべて遊んだり、カップに水をすくってジャーと流したりと繰り返し遊ぶ姿が見られます。ペットボトルシャワーで、足や手に水がかかると、「キャー!」と大喜びする子やもう一回やってという子どもたちの姿も見られます。

今月も厳しい暑さが続きそうです。毎日の暑さから体調を崩しやすくなりますが、休息・睡眠・食事などに気を付け、この夏を元気に過ごしていきたいと思います。ご家庭でもお子様の体調を連絡帳や送迎時などにお知らせください。



## お友達の名前覚えたよ!

朝の会で、「~ちゃん、~くんはどこでしょう♪」とピアノに合わせて一人ひとり名前を呼んでいます。名前が呼ばれた子を見たり指を差したりして教えてくれる姿が多く見られるようになってきました。

最近は、お友達の名前も言えるようになってきて、「~ちゃん」と言っておもちゃをどうぞしたり、お友達のタオルを見つけるとその子のところまで渡しにいくかわいい姿も見られるようになってきました。そんな子ども達の成長を、嬉しく思っています。

## 夏まつり楽しかったねり

先日はお忙しい中、夏まつりへのご参加ありがとうございました。お家の方と楽しそうに回ることができ、

子どもたちも満足そうでし た

## ☆おねがい☆

- 〇子どものエプロンや衣服の名前が薄くなって いませんか?一度ご確認ください。
- ○玄関先の感染症のお知らせやホワイドボード に、クラスからのお願いが書いてあることが あります。送迎時に確認をお願いします。



## 新しいお友達♪

HPでは個人情報保護の為 園児名は公開していません。

仲良くしてね♡

